

一緒懸命



～共に夢に向けて Challenge～

2学期終了!



たくさんのご一緒懸命がありました😊

みなさんの2学期の様子を振り返ってみると、学校行事やボランティア活動などの生徒会活動に一緒懸命に取り組む姿が見られ、本当に成長を感じました。また、自然と困った仲間を気遣う心温まる場面も変わらずたくさん見ることができたように思います。特に、音楽祭では、みなさんの美しく心に響く歌声に感動し、涙が出たと言われた保護者の方もおられました。



3学期は『次年度へ向けての0学期』とよく言われます。そして、進路実現に向けて多くのことが本格的に動き出します。これからは1分1秒が勝負になってきます。先生たちもみなさんに声をかける回数が増えてくると思います。進路実現に直面するという自覚を持ち「一緒懸命 ～共に夢に向けて challenge～」を達成するとともに、悔いなく卒業式を迎えることができるよう、学習、進路への取組、行事などすべてのことに全力で取り組んでいきましょう。

まずは、1月8日（水）の実力テストに向けて、1点でも多く点数が取れるように、この冬休み中は志望校の過去問題を徹底的に解くなど、本気で受験勉強をしてください。また、1月23日（木）からは公立高等学校一次選抜のweb出願も始まります。懇談での話をもとに冬休み中に家族の人としっかり相談をし、志望校を最終確認しておいてください。受験に立ち向かう覚悟を決めた表情で3学期のスタートができるよう、充実した冬休みをすごしましょう。

生徒会執行部のみなさん、1年間ありがとうございました!

12月5日に生徒会役員選挙が行われました。この1年間、生徒会執行部のみなさんは、学校がより良くなるようたくさんの会議を行い、レベル5のあいさつの浸透や、駅伝、クラスマッチなどの新たな行事を企画するなど、たくさんの伝統を残してくれました。これからは新生徒会のみなさんが、みなさんが築き上げてくれた伝統を受け継ぎ、より八次中学校を活性化させてくれると思います。学校のリーダーとして八次中学校を引っ張ってきてくれた生徒会執行部のみなさん、本当にありがとうございました。

【勦力協進駅伝の様子】



～三者懇談ありがとうございました～

期末懇談会へのご協力ありがとうございました。懇談での内容を活かし、3学期は進路実現に向けてさらに成長する姿を楽しみにしています。今後ともよろしくお願いいたします。なお、進路のことでご相談等がおありの場合は、適宜、学校へご連絡をお願いいたします。

【当面の行事予定】

- 1月8日（水） 実力テスト
- 1月22日（水）～1月24日（金） 学年末テスト
- 1月23日（木） 一次選抜等出願登録（webで実施）
- 1月28日（火） 立志式

